

[Ploemeur](#)

Ploemeur cyclo. Semaine fédérale dans les Vosges

Publié le 13 août 2018 à 08h23 Modifié le 13 août 2018 à 09h50



Dix adhérents de Ploemeur cyclo ont participé , à Épinal, à la Semaine fédérale internationale de cyclotourisme. Le maillot de l'équipe a fait le buzz.

Dix adhérents de Ploemeur cyclo ont participé la semaine dernière, dans les Vosges, à Épinal, à la Semaine fédérale internationale de cyclotourisme. Les Ploemeurois ont même ouvert le défilé de clôture des Bretons de cette manifestation samedi soir.

Cette année, les Bretons ont découvert les Vosges avec Épinal, ville culturelle, dotée de sa célèbre Imagerie, ses musées et son centre historique ! Le président, Joël Le Tenier, se félicite de la qualité de l'organisation de cette pleine semaine consacrée à la petite reine. Elle a débuté sous un très chaud soleil, avec 600 km aux compteurs dans les jambes, dans les bosses vosgiennes. Ils auront même goûté aux mirabelles... Il souligne également que le maillot de Ploemeur a fait le buzz. L'an prochain, la semaine fédérale se déroulera à Cognac. Et cette semaine, les cyclos reprendront les routes de Ploemeur et de la région, avec un air plus iodé.

Pratique

Ce mercredi 15 août, les cyclos se retrouveront pour une randonnée de 86 km sur les routes de la route côtière, Quimperlé, Tréméven, Locunolé, Meslan, Arzano, Pont-Scorff...